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○「産廃問題」について 

 『富岡がタナカと町内の 301 号線を使用しない旨の契約を結んだ。』という話しが聞こえてきま

したので，中村富岡代表区長に電話確認したところ，「そのようなことは全くない。」と否定

された。 

 但し，複数の情報を総合すると，昨年度末に市環境部が関係地区の行政区に個別に説明

を行ったが，富岡での説明の際に，汚泥運搬車が小学校・子ども園の前を通る可能性につ

いて話題になり，う回路（大原～北神田平）について話題になった。これについて，富岡

西部区長が強く抗議したこと，北神田平交差点からの道路が狭いこと，仮に協定を結べば

経路を決められるが，それは無いので経路の指図はできない，などの話しがあったようで

す。 
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